



# 和気小だより



わけのつばめん

わ わかるまでがんばる

け 健康な体

つ 強く正しくやさしい

こ ころ

能美市立和気小学校

## 🐉 2024年を迎え 新たなる一步を 🐉

新しい年が始まったばかりの元日に、令和6年能登半島地震という大変つらい出来事が起きました。テレビや新聞などの報道でその被害の大きさを知るたび、胸が痛む毎日です。被災された方々には、心よりお見舞いを申し上げます。

今回の地震では、強い揺れが何度もあり、津波警報も発令され、「子どもたちはずいぶん怖い思いをただろう、無事だろうか。」と、とても心配しておりました。先日のコドモンを通じての安否確認で全校児童がみんな無事であることがわかり、教職員一同、大変安堵いたしました。保護者の皆様、お忙しい中を回答にご協力いただき誠にありがとうございました。

さて、このような状況の中で迎えた3学期の始業式、子供たちは元気な姿を見せてくれたのでホッとしました。子供たちの元気で明るい声と笑顔は、私たち教職員に力を与えてくれます。「よし、この元気な和気っ子たちと3学期も頑張るぞ。」という気持ちになり、力が湧いてきました。

始業式では、「今年は、和気小学校の151年目の年。新たなる歴史の一步をみんなで進めていきましょう。」と話しました。子どもたちには、自分で考え行動することで、さらに自信と力をつけていってほしいと願っています。

保護者の皆様、地域の皆様、本年も和気小学校をよろしくお願ひ申し上げます。

\*\*\*\*\*

### ✂️ 書き初め大会 ✂️

始業式の後、毎年恒例の書き初め大会を行いました。1、2年生は



硬筆、3～6年生は毛筆で行い、各自が練習の成果を発揮し取り組んみました。

1、2年生は各教室で、3年生はふれあい教室で、4、5、6年生は体育館で行いました。どの場所においても、とても静かな中で、一人一人が真剣な表情で取り組んでいる姿が見られました。それぞれの今年にける意



気込みが感じられる大会となりました。

.....

### 🌸 お礼 🌸

12月16日に行われた育友会臨時総会に、ご出席または委任状をご提出をいただき誠にありがとうございました。総会においては、貴重なご意見をたくさんお聞きすることができましたので、今後の育友会の運営に反映させていきたいと思ひます。

# 1月の主な行事予定



- 1月 9日(火) 3学期始業式 書き初め大会 下校 11:45  
10日(水) 給食開始 発育測定1～3年 なわとび月間(～26日)  
委員会活動  
11日(木) 発育測定4～6年 スクールカウンセラー来校日(10:30～13:30)  
12日(金) 2、5年ピュアキッズスクール 4年しいたけ植菌学習  
学納金振替日 定時退庁日  
15日(月) ふれあい挨拶デー 6年自転車教室  
17日(水) クラブ活動(3年クラブ見学) お昼のお話会(森元さん)  
23日(火) 4年車いすバスケット出前授業 図書ボランティア読み聞かせ  
25日(木) やまびこ集会 スクールカウンセラー来校日(10:30～13:30)  
26日(金) 教室ワックスがけ ひまわりタイム 定時退庁日  
29日(月) 午後なし

- ※2月の主な予定 1日(木) 授業参観 21日(水) 6年生を送る会  
3月の主な予定 15日(金) 卒業式 22日(金) 3学期修了式、離任式

## 5年生 トップスポーツ教室

北国銀行ハンドボール部 HoneyBee から4名の方々を講師としてお迎えし、5年生がトップスポーツ教室を行いました。

ハンドボール競技についての説明や大切にしていることなどの話を聞いた後、実際にハンドボールを手にして

パスやシュートなどを教わりました。これまで経験したことのない競技種目でしたが、子供たちはとても楽しく学んでいました。



## 5, 6年生 押しずし作り

加賀押しずし研究会の方々にご協力いただき、5、6年生が押しずしを作りました。

すし飯のおにぎりや鮭などを笹にのせて、ゆずや桜えび、紺のりをトッピングして、箱やケースに並べて重しをしました。押しずし用のすし桶がなくても、家で手軽に押しずしができることに驚いていました。出来栄も美しく、子供たちはとてもおいしそうにお寿司を頬張っていました。



## ※ お願い ※

1月下旬に、今年度の保護者評価アンケート(最終)を実施いたします。大変お忙しい中と存じますが、回答にご協力いただきますようお願いいたします。